

## Comunicado:

Desde la agrupación estudiantil Antídoto 1958 queremos expresar nuestra profunda preocupación por la situación que vive la carrera de Hemoterapia de nuestra escuela, así como también la situación de desorganización de varias carreras.

Entendemos que el vínculo entre la Facultad de medicina y las carreras de nuestra escuela está lejos de ser el adecuado. Creemos que es inadmisibile que desde algunos directores de cátedras o servicios no se nos deje acceder como estudiantes a utilizar, los espacios de práctica con los que cuenta la Fmed y el hospital de clínicas. Este tipo de actitudes, anti universitarias, atentan contra los fines de la EUTM y la Fmed por lo que exhortamos a las autoridades de nuestra facultad tomen cartas en el asunto.

Así mismo, entendemos el proceso de reestructura del HC que implica cambios en el 3er piso donde actualmente tenemos los salones de clase, de todas formas exigimos a todas las carreras que aun no lo han hecho presentar un cronograma con los días, horarios y lugares de clase lo antes posible. Además pedimos que a futuro esto se pueda hacer con al menos 15 días de antelación, ya que muchos estudiantes trabajamos, tenemos familia a cargo o tenemos otras actividades para coordinar con las curriculares y esto muchas veces nos complica.

Desde ya nos comprometemos a seguir trabajando para que la EUTM pueda brindar un educación de calidad y pueda abrir las puertas a todos los que queramos estudiar cualquiera de sus carreras.

